

学校長挨拶

玖波中学校ホームページをご覧いただき、誠にありがとうございます。

玖波中学校に着任し、2年目となります 校長の小田大介と申します。

本校は、海と山に挟まれた水と緑の豊かな自然と歴史のある玖波地域にある小規模校で、創立77周年を迎えました。

4月8日には就任式・始業式を、4月9日には入学式を行い、12名の元気な新入生を迎え、全校生徒51名が新しい気持ちで令和6年度のスタートを切ったところです。

本校の校訓は「実行の人」。学校教育目標を、「なりたい自分」像を思い描きそれに向かってひたむきに努力し、挑戦し続ける生徒を育てていきたいという思いを込めて、新たに「『なりたい自分』に向かって、挑戦する生徒の育成」と設定しました。具体的には、「玖波中ドリームプロジェクト」を立ち上げ、「夢」をテーマに様々な取組を進めていきます。

また、玖波地区にある、玖波小学校と広島西特別支援学校と連携し、「夢を持ち、自ら夢を実現する児童・生徒の育成」を教育目標に掲げ、「玖波スクラム+」という組織を結成し、玖波学区の子供を地域一丸となって育ててまいります。

また、本年度、県教育委員会による「特別支援教育の考え方を生かした個別最適な学び推進プロジェクトフォローアップ校」の指定を受け、昨年度の研究をさらに深化発展させていきます。

小規模校ならではの特色を生かし、一人一人の生徒に寄り添った、きめ細やかな教育に取り組んでまいります。

本年度も、どうぞよろしくお願いいたします。



令和6年4月吉日
大竹市立玖波中学校
校長 小田 大介